
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Trastuzumabe entansina em 
monoterapia para tratamento pacientes com câncer de mama HER2- positivo - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um tratamento caro e prolongado se gaz necessário ajuda do Governo 

2ª - Não

3ª - Não

06/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento de ponta deve estar disponível para todos os cidadãos.

2ª - Não

3ª - Não

06/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como paciente da doença de Crohn, sei da importância de oferecer diferentes tratamentos para os 
pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Pentasa e infliximab., Positivo: Remissão da doença., Negativo: 

07/06/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento necessário como terapia alvo,promovendo acesso ao tratamento,qualidade de vida e 
sobrevida .

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe entasina, Positivo e facilidades: Qualidade de vida e sobrevida , Negativo e dificuldades: 
Judicialização

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe , Positivo: Qualidade de vida, Negativo: Necessidade de judicializar

07/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para dar qualidade de vida e sobrevida ao paciente com câncer.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe, Positivo e facilidades: Qualidade e sobrevida de pacientes., Negativo e dificuldades: 
Judicialização

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe, Positivo: Qualidade e sobrevida, Negativo: Judicialização

07/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento que modifica desfecho de sobrevida livre de progressão das pacientes no cenário pós 
operatório que ja finalizaram quimioterapia. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: TDM1 etansina, Trastuzumabe e Pertuzumabe , Positivo e facilidades: os desfecho de sobrevida global 
também atingem bons resultados com significância estatítisca , Negativo e dificuldades: A principal dificuldade é não oferecer a terapia anti-HER2 
com duplo bloqueio na adjuvancia para mulheres que após neoadjuvância, tinham doença residual

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Já citadas as três medicações anteriormente. , Positivo: boa tolerabilidade , com excelentes resultados 
de sobrevida livre de doença, , Negativo: nenhum
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, PACIENTE COM HER-2 3+, TERÃO  MAIOR SOBREVIVENCIA

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: TRANSTUZUMABE, Positivo e facilidades: PACIENTE COM HER-2 3+, TERÃO  MAIOR SOBREVIVENCIA, 
Negativo e dificuldades: CUSTOS FINANCEIROS

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: QUIOMIOTERAPICOS CLASSICOS, Positivo: AS QUE UTILIZAM SO QUIMIOTERAPICOS CLASSICOS 
APRESENTAM PIOR SOBREVIDA GLOBAL, Negativo: -

07/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporada pq nos dá mais controle da doença com poucos efeitos colaterais e mais 
chances se sobreviva de mais 5 anos 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe, Positivo: Utilizo  há 5 anos tenho controle da doença com poucos efeitos colaterais e consigo viver 
com mais chances de ver minha filha crescer, Negativo: Nenhum

07/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Quanto mais ""armas"" tivermos contra essa doença, que mata tanta gente, melhor!!"

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Somente com a Morfina, Tramadol, Positivo: São só paliativos para a dor, Negativo: 

07/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acompanho o tratamento de uma amiga com resultado excelente. Porem ela nao tem recursos para 
garantir o medicamento por longo prazo.

2ª - Não

3ª - Não

08/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O ganho de sobrevida livre de doença invasiva é de 10,3% em 3 anos , isso representa uma redução 
do risco dr recidiva de 50%., O resultado é muito significativo 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe entansina, Positivo e facilidades: Aumento da chance de cura das pacientes , Negativo e 
dificuldades: O acesso é difícil para pacientes do SUS, só conseguem pela judicialização 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe , Positivo: Bem tolerado, disponível pelo SUS, Negativo: Maior risco de recidiva 

08/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tem muitas paciente que precisam  destas medicações para aumentar sua sobre vida, sendo 
pacientes ainda jovens que podem produzir e melhorar sua qualidade de vida e não tem acesso há convênios médicos. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com vários anticorpos monoclonal e imunobiológicos , Positivo e facilidades: Melhora na qualidade de 
vida de muitas mulheres , Negativo e dificuldades: Falha terapêutica 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com vários protocolos quimioterápicos , Positivo: A grande maioria tem uma resposta favorável e 
consegue ter uma boa qualidade de vida. , Negativo: Falha Terapeutica, progressão da doença, fadiga e cansaço e problemas cardiológico.

08/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe, Positivo e facilidades: Sem reações adversas, Negativo e dificuldades: Nenhuma

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxol, Positivo: , Negativo: Reações adversas e alergia
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

08/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante no tratamento com ótimos resultados 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe emtansina , Positivo e facilidades: Ganho de sobrevida e resultados positivos , Negativo e 
dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Diversos , Positivo: , Negativo: 

08/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha médica estuda o tema e está muito animada com esse novo medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

08/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento promissor é bem vindo

2ª - Não

3ª - Não

09/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já existe inúmeros estudos publicados que amparam tal decisão de incorporação deste fármaco ao 
tratamento de câncer metastático com super expressão de Her2.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuxumabe, Positivo e facilidades: Controle da patologia e melhora significativa na qualidade de vida o que me 
permite continuar com minhas atividades profissionais. , Negativo e dificuldades: Pequenos efeitos colaterais apenas.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Docetaxel, pertuzumabe, inibidores de aromatase e bloqueadores de receptores hormonais. , Positivo: Controle da 
doenca, Negativo: Com o docetaxel muitos efeitos colaterais. 

09/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente de câncer de mama her2+ metastático e faço tratamento com trastuzumabe e 
pertuzumabe através do meu plano de saúde. É o que me mantém viva. Pessoas sem plano de saúde devem ter o mesmo direito que eu tenho

2ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe e pertuzumabe, Positivo e facilidades: É o que me mantém viva, Negativo e dificuldades: Nenhuma 
dificuldade

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia com Doxorrubicina e docetaxel. E tamoxifeno. O tamoxifeno não foi efetivo, tive que mudar para 
anastrozol, Positivo: Continuo viva, Negativo: Aparecimento de metástase com tamoxifeno 

09/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É necessário diminuir o número de mortes dessa doença que, quando tratada em tempo e de forma 
adequada,  salva vidas.

2ª - Não

3ª - Não

09/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O que mata  não é o câncer mas a falta de acesso aos novos tratamentos e novas tecnologias  em 
saúde  que devido ao custo acirram a exclusão. e matam.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Nao, Positivo e facilidades: Nao, Negativo e dificuldades: Nao

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Com outros Medicamentos para tratamento de câncer  de mama com metástases, Positivo: Mais  
precisão devido as novas tecnologias em saúde , Negativo: Muito caros  e medo de ter o tratamento prejudicado ou interropido
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09/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de extrema importância como tratamento e sobrevida aos pacientes com câncer de mama Her 2 
positivo. É questão de vida,  literalmente 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, Positivo e facilidades: Todos! Eu estou viva, sem reincidivas ou metástases até o momento. Fiz uso do 
medicamento até outubro de 2018., Negativo e dificuldades: Nenhuma.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Radioterapia e uso de Anastrozol 1mg contínuo,  que seguira ainda por 6/7 anos, Positivo: Todos! 
Estou aqui, viva e lutando para que outras pessoas tenham acesso aos tratamentos dignos e de qualidade, Negativo: Nenhum

09/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncológica e tive resultados significativos a partir do uso do medicamento em questão 

2ª - Sim, como paciente, Qual: trastuzumabe, Positivo e facilidades: Resposta completa ao tratamento como resultado da biopsia após mastectomia 
radical, Negativo e dificuldades: Não tive resultados negativos

3ª - Não

09/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Possibilidades de avanço no tratamento e sobrevida paciente 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Perjeta/ Herceptin/ Kadcyla , Docetaxel e Paclitaxel reação alérgica com suspensão., Positivo e facilidades: Quimio 
neoadjuvante: diminuição no nódulo , Quimio adjuvante: ainda em tratamento , Negativo e dificuldades: Negativo reação ao taxanos, não podendo 
utilizar durante o tratamento. Não alterou/ agiu na axilas com linfonodos comprometidos.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia conservadora e Radioterapia , Positivo: Diminuição do nódulo , Negativo: Apenas pela reação alérgica aos 
taxanos o que talvez diminuiria os linfonodos. 

09/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais opções para o tratamento

2ª - Não

3ª - Não

09/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

09/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que cada organismo funciona melhor um conjunto de medicamentos. Precisamos ampliar as 
opções para que cada vez mais pessoas encontrem a cura para sua doença. Quando criança minha tia faleceu com câncer de mama, e se esse fosse 
o remédio para sua doença.

2ª - Não

3ª - Não

10/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se existem opções de medicação que podem auxiliar no tratamento do câncer disponiveis no 
mercado devem ser disponibilizados a todos, o SUS é a unica opção para a maioria da população, todos tem direito a acessar esses medicamentos e 
o Estado tem o dever de subsidiar.

2ª - Não

3ª - Não
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10/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

10/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia e radioterapia, Positivo: Cura, Negativo: Alteracao na forma da mama e dor

10/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Com radioterapia com meus pais, pois ambos tiveram câncer., Positivo: , Negativo: Pequenas 
queimaduras no caso do meu pai.

10/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estou em tratamento de Her2+, faço uso do trastuzumabe para controle da doença. Todos devem ter 
acesso aos tratamentos de primeira linha, pagamos muitos impostos pra isso.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe , Positivo e facilidades: Atualmente tenho minha doença sob controle me possibilitando uma 
sobrevida maior., Negativo e dificuldades: Não tenho.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Pertuzumabe. Meu tratamento é hercepetin + perjeta., Positivo: Doença sob controle., Negativo: Não tenho.

07/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: TRASTUZUMABE ENTASINA , Positivo e facilidades: AUMENTO DO TEMPO LIVRE DE RECIDIVA, BOA 
TOLERANCIA , Negativo e dificuldades: TOXICIDADE MANEJADAS 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: TRASTUZUMABE - HERCEPTIN , Positivo: BOA TOLERANCIA CLINICA, Negativo: EM COMPARAÇÃO COM O 
TRASTUZUMABE ENTASINA, MENOR TEMPO DE SOBREVIDA LIVRE DE DOENCA 

07/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Terapia monoclonal com herceptin tem estudos com resultados de bom controle e redução do 
câncer de mama Her2-positivo, o que poderia aumentar a taxa de sucesso nos tratamentos de mulheres que não têm o mesmo acesso à saúde, 
garantindo a equidade como princípio doutrinário do SUS.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe (herceptin), Positivo e facilidades: Melhora global em relação ao quadro clínico e 
qualidade de vida., Negativo e dificuldades: Não houve cura com o tratamento em estado avançado metastático.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapias, ex taxol, Positivo: Estabilização da evolução da doença, Negativo: Efeitos colaterais e 
menor controle de desenvolvimento da doença.

10/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncologica e como tal temos que ter direito ao tratamento gratuito

2ª - Não

3ª - Não
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10/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes com o diagnóstico HER2 Positivo precisa deste fármaco para seu tratamento. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia, Tamoxifeno e Anastrozol. , , , , Positivo e facilidades: Ainda faço Hormonioterapia com 
Anastrozol e estou confiante de minha cura e após alta médica. , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

10/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessitamos  desse  remédio  para viver, socorro  de o voto a favor  quero  viver! 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumade , Positivo e facilidades: Sumiu  o nódulo , Negativo e dificuldades: Eles  são  excelentes  é uma terapia 
alvo e mata  o nódulo. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Pertuzumabe, docetaxel , Positivo: Controle da doença  remissão  .cura. , Negativo: Os efeitos  colaterais  é tolerável   
porque  quero o controle  da doença   remissão. 

10/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha Mãe faleceu porque ficou meses esperando esse medicamento . Por Deus, esse medicamento 
tem que ter no SUS .

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Todas as quimioterapia que tem no SUS para esse tipo de cancer Her2+, Positivo: Todos foram 
importantes , Negativo: Os negativos sabemos que a doença é cruel e os medicamentos ajudam e ao mesmo tempo enfraquece o corpo

10/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas pessoas que sofrem dessa patologia precisam muito de tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

11/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Capacitar e permitir acesso a novos tratamentos

2ª - Não

3ª - Não

11/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Milhares de mulheres morrem anualmente vítimas do câncer de mama. Eu mesma, faço 
acompanhamento por problemas na mama há mais de 10 anos. Acho que esse novo tratamento pode ajudar a salvar vidas!

2ª - Não

3ª - Não

11/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Não tenho opinião formada, Satisfação 

2ª - Não

3ª - Não

11/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que for pra benefício das pessoas mais humildes que dependem de tratamento médico pelo 
sus, nem deveria ter burocracia e ser aprovado apenas observando os campos juridicos, para que nada ilegal fosse feito.

2ª - Não

3ª - Não
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11/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Apesar de ter um custo elevado, estamos lidando com vidas. São mulheres que são mães, filhas, 
esposas. Além disso, a paciente referiu melhora em sua qualidade de vida, o que justifica a incorporação do medicamento no SUS.

2ª - Não

3ª - Não

11/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

12/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento em questão é fundamental para o tratamento de câncer de mama Her2 positivo, 
visto que, aumenta consideravelmente a sobrevida livre da doença e proporciona qualidade de vida para as pacientes acometidas com a doença. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxano ( Placitaxel), Trastuzumabe e Pertuzumabe (duplo bloqueio), Carboplatina. , Positivo: Resposta clínica 
completa para a doença , Negativo: Eventos adversos: queda de cabelo e pêlos, emagrecimento, enjoos, diarreia, taquicardia, insônia causados 
principalmente pelo uso da Carboplatina. , Distúrbios psicológicos 

12/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os tratamentos devem ser tentados esperando contribuir com a vida

2ª - Não

3ª - Não

12/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os estudos mostram o beneficio da medicação na sobrevida das paciente com câncer de mama HER-
2 positivo metastático.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: trastuzumabe entansina, Positivo e facilidades: segurança e eficacia , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Transtuzumabe, Positivo: As medicações são complementares, não substitutas , Negativo: As medicações 
são complementares, não substitutas 

13/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma medicação que deve ser incorporada sim no no sus o trastuzumabe/Kadcyla medicação já já 
vem sendo usada por planos de saúde e muito eficaz no tratamento dos pacientes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: trastuzumabe/Kadcyla, Pertuzumabe, Docexatel. Perjeta entre outros que já vem sendo usados em 
pacientes com CA de mama., Positivo e facilidades: Pacientes que teve remissão da doença ., Negativo e dificuldades: A dificuldade ainda e para 
chegar a essas medicações

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vários medicamentos Quimioterápicos, pois realizou atendimento a pacientes Oncológicos, onde realizo 
toda Marcação de procedimentos de QT., Positivo: Vários resultados, mesmo rezando somente as marcações de procedimentos oncológico vejo 
pacientes que fizeram esses medicamentos por vários cliclos, o de hoje são pacientes com remissão da doença., Negativo: Olha não tem medicação 
ou essas que não tem seus pontos negativo , como todos os medicamentos.
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13/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento com TDM1 é consagrado após uso de tratamento em primeira linha com Trastuzumabe 
e Taxano, com beneficio em sobrevida livre de doença e sobreida global. Além disso o estudo pivotal EMILIA além de demonstrar superioridade 
nestes desfechos, verificou também menor toxicidade.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe emtansina, capecitabina , lapatinibe , Pertuzuabe , Trastuzumabe deruxtecano, 
quimioterapias citotóxicas., Positivo e facilidades: Menor toxicidade, 1 infusao a cada 21 dias, menos diarreia , Negativo e dificuldades: em termos 
de efeitos colaterais destaca-se plaquetopenia e hepatotoxicidade, mas nao sao frequentes.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe Deruxtecano, Positivo: A eficácia deste último farmaco citado TDxd, é maior que TDM1 
em cenario metastatico, inclusive ja comparados head to head em pacientes que nao só fizeram trastuzumabe e taxano, como também 
pertuzumabe., Negativo: PNEUMONITE E NAUSEA

13/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente do SUS tem direito a todos os recursos terapêuticos disponíveis e o médico é quem deve 
decidir qual o melhor tratamento. A vida não tem preço.

2ª - Não

3ª - Não

13/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

14/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou médico e trabalho com esta medicação há algum tempo e acredito nos resultado dos estudos. 
Acho válido que a população do SUS também tenha acesso a esta medicação. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: trastuzumab-entansina e vários outros quimioterápicos , Positivo e facilidades: Baixa toxicidade, boa 
tolerância, resultados importantes em termos de sobrevida para aqueles que utilizam , Negativo e dificuldades: Custo e acesso 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastruzumab, Pertuzumab, entre outros , Positivo: Baixa toxicidade, boa tolerância, resultados 
importantes em termos de sobrevida para aqueles que utilizam , Negativo: Custo e acesso 

14/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

14/06/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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14/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A necessidade no tratamento dos pacientes de Chron deve ser a prioridade, eles tem urgência do 
medicamento e não podem esperar. O SUS deve incorporar com urgência máxima. Ou prefere ficar pagando tratamento paliativo que não resolve, 
sendo que o custo benefício é mais viável ao SUS. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Adalimumabe e outros, já não fazem mais o efeito necessário, daí a necessidade da aprovação e 
incorporação ao SUS., Positivo: No início do tratamento melhorou muito os sintomas, após um período de tratamento, voltaram as crises. , 
Negativo: O efeito ser até um grau do tratamento,. 

14/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sem dúvidas deve ser incorporado.

2ª - Não

3ª - Não

15/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A população precisa ter acesso a novos tratamentos

2ª - Não

3ª - Não

15/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que a viabilização desse medicamento é imprescindível para a qualidade de vida e 
possibilidade de tratamento das pacientes com câncer de mama

2ª - Não

3ª - Não

15/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esses remédios são cruciais no controle do mieloma múltiplo atualmente no meu caso (27 anos de 
diagnóstico).

2ª - Sim, como paciente, Qual: Uso Daratumab, revilimid e lenalidomida há mais de 5 anos e tem controlado o mieloma multiplo., Positivo e 
facilidades: A melhora considerável e controle do mieloma. , Negativo e dificuldades: Não tive dificuldade uma vez que era um tratamento coberto 
integralmente pelo plano de saúde. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Velcade, talidomida, ciclofosfamida, biofosfanato , Positivo: A princípio tive resultados, porém a doença voltava. , 
Negativo: Como sequela tive necrose mandibular, neuropatia e perda de um dos rins. 
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15/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes com tumores Her2+ avançados tem pouquíssimas opções de tratamento no SUS após 
falha do tratamento de primeira linha, em geral evoluindo rapidamente para deterioração clínica e óbito (no setor privado, 4-5 linhas de terapia 
anti-HER2 costumam ser utilizadas).

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: É mais eficaz e melhor tolerado que os tratamentos alternativos disponíveis no setor provado e no 
público., Positivo e facilidades: O medicamento (TDM1) é mais eficaz (em termos de controle da doença, ganho de sobrevida global. tolerabilidade e 
escores de qualidade de vida) que os produtos alternativos., Negativo e dificuldades: O medicamento (TDM1) é de fácil manejo, não costuma haves 
maiores dificuldades.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Mais tóxicos e menos eficazes., Positivo: Poucos., Negativo: Muitos efeitos colaterais, por vezes piores 
que o câncer em si.

15/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se existe qualquer remédio que possa curar ou melhorar a vida da pessoa que tem CA, ele tem que 
ser disponibilizado para toda a população do Brasil. O câncer afeta a pessoa e a família da pessoa. Tenho duas irmãs que fizeram tratamento pelo 
SUS e graças ao SUS estão vivas.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: "O câncer mutila, mata... ele tira a dignidade da pessoa. A quimioterapia não 
mata apenas as células doentes, trazendo uma debilitação muito grande. Repito, qualquer medicamento que possa ""livrar"" as pessoas dos 
desconfortos do tratamento, são muito importantes "

16/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos ter mais oportunidades de vida, sabemos que é possível isto acontecer, mas precisamos 
de pessoas com valores éticos e morais pra ter EMPATIA pelo próximo.

2ª - Sim, como paciente, Qual: QUIMIOTERAPIA COM DOCETAXEL, TRANSTUZUMABE E HERCEPTIN., Positivo e facilidades: SEM DORES , Negativo e 
dificuldades: SOMENTE BENEFÍCIOS 

3ª - Não

16/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que fir para prolongar a vida é bom

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: Ainda não fiz exames para saber, estou no terceiro mês do remédio , Negativo: Muitas dores 
nos ossos 

16/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de um medicamento inovador, com ação direcionada a um tipo específico de células, o que 
traz maiores chances de sucesso de tratamento. Dada a realidade da população brasileira, um tratamento como esse seria inacessível para a maioria 
das mulheres.

2ª - Não

3ª - Não
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16/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: trastuzumabe entansina, Positivo e facilidades: Boas, Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

16/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante a inserção dos medicamentos para o tratamento do câncer de mama, visto que 
os disponíveis no Sus são muito limitados.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno, anatrazol, fulvestranto e Taxol., Positivo: Nenhum, Negativo: Péssimos, não controlaram 
a doença e minha mãe faleceu.

16/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento importantíssimo, que os planos já cobrem e deve ser incorporado, aumentando 
sobrevida e qualidade de vida. . Eu e minha irmã somos pacientes de câncer de mama 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, quimioterapia CMF , Positivo: Tomarei anastrozol por 7 a 10 anos. Ca mama her 2 negativo , Negativo: 
Efeitos colaterais porém o ganho é maior que qualquer dificuldade 

17/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer medicamento que auxilie na cura ou ma paleatividade de doenças deve ser de acesso a 
todos. 

2ª - Não

3ª - Não

17/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Câncer não espera. Quanto mais cedo o SUS atender , mais vidas salvas.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Pertuzumabe, transutumab, doxetacel, Positivo: 7 sessões de químio, o tumor foi destruido. Hoje faço tratamento 
com os Bloqueadores., Negativo: Nenhum

17/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Que não demore para chegar esta medicação no sus

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro., Positivo: Remissão da doença a mais de 10 anos. , Negativo: Tratamento longo com 
efeitos colaterais a longo prazo.

17/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quando se está com um quadro de câncer todo procedimento deve ser testado 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ainda estou em tratamento, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 
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17/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A saúde sendo um direito garantido pela constituição, o acesso ao tratamento deve estar acessível a 
todos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Paclitaxel e Doxorrubicina, Positivo: No meu caso em particular houve uma diminuição significativa no tamanho do 
tumor, Negativo: Doxorrubicina: muitos efeitos colaterais, minhas crises epiléticas que estavam sob controle há muitos anos voltaram a acontecer 
(cessaram com o fim do ciclo da quimio), 

17/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

17/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou portadora de metástase de câncer de mama HER2+ e é muito importante a medicação para a 
nossa perspectiva de vida. A doença não afeta só a pessoa portadora mas sim toda a família. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Kadcyla, Herceptin, Perjeta, Positivo e facilidades: O tumor da mama tinha 8cm e reduziu para 1cm, Foi encontrado 
um nódulo no pulmão e vou reiniciar a imunoterapia com Herceptin e Perjeta sem previsão de tempo para término , Negativo e dificuldades: O 
Kadcyla me dava muito sangramento nasal e na gengiva, e muitas dores nas pernas , O Herceptin e Perjeta não tive problemas 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia com Herceptin e Perjeta junto com Docetaxel , Positivo: Redução do tumor , Negativo: Enjoos, fadiga, 
alopecia

17/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu concordo com inclusão pois inúmeras pessoas com o diagnóstico não tem condições de arcar com 
o preço elevado do medicamento e estão sendo privados deste tratamento tão eficaz que o remédio causa para os que , o utiza, está sendo ótimo 
em quem está utilizando e a opção de utilizar o mesmo início .

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: HR2, Positivo e facilidades: Uma melhora no quadro clinico, Negativo e dificuldades: Em desconforto 
no figado

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: Não teve resultado esperado

17/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se for para agregar melhor qualidade para o paciente deve ser incorporado.

2ª - Não

3ª - Não

17/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que vir pra ajudar os portadores dessa doença deve ser implantado no sus pois são remédios 
de alto custo e nem todos tem acesso devido suas condições financeiras.  O nosso governo tem gastos altíssimo com os parlamentares que reduzam 
seus gastos e envista na saúde. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quando fiz quimioterapia com corticoide , Positivo e facilidades: Me ajudou muito em meu tratamentos,  tive uma 
evolução do tratamento aceitável ao ponto de vista da equipe médica , Negativo e dificuldades: Tive um pequeno grau de problemas com anemia 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro dos nomes , Positivo: N/D, Negativo: N/D
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17/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É necessário disponibilizar tratamentos novos no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Infelizmente não lembro o nome da medicação, Positivo: Resultado positivo na remissão do câncer, 
Negativo: 

17/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fui diagnóstica no final 2012 cance HER2 +,  2013 fiz tratamento com trastuzumabe no CRIO durante 
um ano, hoje estou curada. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: trastuzumabe foi o principal medicação pra minha cura, Positivo e facilidades: Hoje ainda faço acompanhamento de 
6 em 6 meses e todos os exames confirmar minha cura, Negativo e dificuldades: Logo após o que descobri que meu câncer era SER2+ consegui o 
tratamento total durante 1 ano no CRIO, 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia e hormônio Anastrozol, Positivo: Os outros procedimentos junto ajudaram porém 
comecei a receber os exames com bons resultados  qd comecei a usar a medicação trastuzumabe., Negativo: Sofri muito com a quimioterapia, 
minha imunidade caiu muito, a radioterapia queimou meu pulmão, e o Anastrozol aumentou dores no corpo chequei a tomar mofina, pois o 
taxofeno começou a ter problema no ultero.

17/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter direito ao tratamento

2ª - Sim, como paciente, Qual: Traztuzumabe, Positivo e facilidades: Ainda estou em tratamento, me sinto bem, poucos efeitos colaterais, Negativo 
e dificuldades: Existe um tempo estipulado para fazer o tratamento e tenho que aguardar um prazo maior pois tenho problemas com neutropenia

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapicos, Positivo: Diminuição do tumor, Negativo: Muito efeito colateral

17/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Milhares de mulheres morrem por ano de câncer de mama. Se já há um medicamento disponível que 
pode curar pelo menos um dos tipos dessa doença tão grave, acho que o SUS deve disponibilizá-lo.

2ª - Não

3ª - Não

17/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Realizei exame de mamas, Positivo: , Negativo: 

17/06/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos merecem ter tratamento de ponta, inclusive os usuários do SUS

2ª - Não

3ª - Não
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17/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como paciente oncologica sei que cada medicamento  que venha somar aí tratamento  será  
necessário e indisponível para que tenhamos  mais chances de lutar contra a doença.

2ª - Não

3ª - Não

17/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que for possível para auxiliar ao tratamento de câncer, vale ser inserido como alternativa a 
terapia.

2ª - Não

3ª - Não

18/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda inovação wm tratamento deve ser disponibilizada no sus, para quem nao pode pagar, é um 
direito a vida.

2ª - Não

3ª - Não

18/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

18/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

18/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente com câncer de mama . Vou começar meu tratamento pelo Sus, percebi que paciente do 
Sus não tem as mesmas oportunidades de exames, tratamentos que o particular ou convênio. Acho que devemos ter as mesmas oportunidades de 
cura.

2ª - Não

3ª - Não

18/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer chance que tivermos de melhorar nosso tempo de vida deve ser considerado importante , 
e para muitos fica impossível ter um tratamento pago do proprio bolso,digo por experiência própria pois tudo é extremamente caro e temos 
despesas altíssimas com Alimentação e outros cuidados passamos dific

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Faço uso do anastrozol, fiz quimioterapia, Positivo: Parece estar mantendo o tumos estacionado, , Negativo: Muitas 
dores articulares e musculares, figado está péssimo
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18/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento amplia as opções de tratamento, dá maior qualidade de vida ao paciente e pode 
aumentar a sobrevida

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia ( docorrubicina,taxol, vinorelbina e atualmente capecitabina) cirurgia de mama, radioterapia, 
trastuzumabe (herceptin) e pertuzumabe, hormonioterapia (anastrazol e tamocifeno), Positivo: Herceptin e pertuzumab funcionam, seguram o 
avanço das metástases quando associados a quimioterapia tradicional. Me mantém viva com qualidade, ter mibilidade, etc, Negativo: A 
quimioterapia convencional tem efeitos colaterais mais debilitantes e no acúmulo causam maiores danos. Enjôo, vômito, síndrome pé mão, 
fraqueza, dor nas pernas.

18/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sendo incorporado ao SUS seria acessível a quem precisa e não tem como pagar. 

2ª - Não

3ª - Não

18/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O fator financeiro do sistema não deve se sobrepôr aos direitos estabelecidos na CF e na Lei 8080.

2ª - Não

3ª - Não

18/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trastuzumab é uma importante terapia alvo já estabelecida para o tratamento do CMm. 
Disponibilizar no SUS representa oferecer para as pacientes uma terapia eficaz e que melhora a sobrevida.

2ª - Não

3ª - Não

18/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação de tratamento para mulheres com câncer de mama metastatico é um avanço para a 
população  que depende do SUS para tratar essa doença. O câncer  mata inumeras mulheres anualmente, e quanto mais ampla as opções  de 
tratamento, maior as chances de uma sobrevida longa e de qualidade. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Várias pacientes em uso da medicação  em questão tiveram bons resultados ao final do protocolo, com 
boa manutenção das metastases e sobrevida., Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha mãe fez tratamento para cancer metastatico, triplo negativo. Neste caso as opções  são mais 
limitadas, o câncer é mais agressivo. Iniciou com docetaxel e, sem sucesso,  houve progressão da doença para SNC e veio a falecer. Mas, se mais 
estudos sao realizados, mais medicações sao criadas e novas combinações  de protocolos sendo disponibilizados pelo SUS, mulheres como a minha 
mãe  podem ter uma chance melhor de lutar contra a doença,  ter uma boa sobrevida e com qualidade. A disponibilização de novas drogas  e novos 
protocolos é  um avanço e torna o Sistema Unico de Saúde mais eficaz no tratamento contra o câncer de mama,e nao somente para este, como 
também  para muitos outros tipos de câncer  que acomentem homens, mulheres e crianças todos os anos. , Positivo: , Negativo: As medicações 
quimioterapicas são  agressivas para o corpo. Quando bem aplicadas, de acordo com o diagnostico e grau da doença,  trazem beneficios. Mas 
quando mau aplicadas, trazem prejuizo e perda de tempo no tratamento, o que é crucial para a boa recuperação do paciente.
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18/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou Her 2 - positivo, e fiz uso atraves do plano de saude na epoca(2009) e estou sem doeça desde 
então

2ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, Positivo e facilidades: Estou sem doença desde 2009, Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz quimioterapia com Doxorubbicina, ciclofosfamida e Docetaxol, Positivo: Não diminuiram quase nada o meu 
tumor, Negativo: 

18/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O estudo MARIANNE mostrou que TDM1 é tão eficaz quanto o trastuzumab, mas com perfil de 
tolerabilidade menor, e menor taxa de eventos adversos grau III. DOI: 10.1200/JCO.2017.35.15_suppl.1003

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: TDM1, Positivo e facilidades: boa tolerabilidade, Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: 

18/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se trata de uma doença de dificil controle, então se houver algum medicamento q traga qualidade de 
vida e aumento na sobrevida do paciente deve ser incorporado para uso da população 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, radioterapia, terapia alvo, tastuzumabe, docetaxel, xeloda, , Positivo: Aumento na 
sobrevida do paciente, disposição para realuzar atividades do cotidiano, atividades laborais, Negativo: Q?e cabelo, queda de imunidade, cansaço 

18/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Honrar com dignidade quem precisa do tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ibrance, Positivo: Qualidade de vida , Negativo: 

18/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Grande parte da população brasileira depende exclusivamente do SUS e por isso sua atuação deve 
ser assertiva com o intuito sempre de preservar a vida.

2ª - Não

3ª - Não

18/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

18/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todos temos direito como cidadãos que somos e como pagador de impostos a utilizar 
esse medicamento gratuito! Já que a vacina que cura o Câncer não chega no Brasil, por motivo das indústrias farmacêuticas nao se interessarem 
pela cura dessa doença que está matando e aparecendo 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

19/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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19/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento para câncer é muito caro desde cirurgia, exames e medicamentos 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Cirurgia, exames e reconstrução de mama, Positivo e facilidades: Resultados positivos, minha filha tá 
bem por enquanto, Negativo e dificuldades: Procedimentos caros, exames caros tudo caro

3ª - Não

19/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Rituximabe, Positivo: Cura, Negativo: 

19/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Mastectomia e quimioterapia, tive câncer de de mama em 2014, triplo negativo., Positivo: Graças à Deus só resultado 
positivo., Negativo: Neuropatia periférica 

19/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualidade de vida.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos os quimioterápicos e imunobiológicos , Positivo e facilidades: Cura, qualidade de vida, Negativo e 
dificuldades: A falta deles, disponibilidade apenas pelo convênio 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe, pertuzumabe, Positivo: Sobrevida livre de doença , Negativo: Nemhuma

19/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A vida das mulheres é muito importante. Se tem diagnóstico e tem cura todas devem ter direito. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Atendimento de CA de mama., Positivo e facilidades: O SUS é maravilhoso, experiência que pode e deve melhorar 
para outros., Negativo e dificuldades: A demora para o atendimento.

3ª - Não
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19/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deve ser incorporado aí SUS, pois acredito que os pacientes do SUS devem ter tratamento 
igualitário ao paciente particular, com as mesmas chances de cura ou qualidade de vida, levando em conta que todos brasileiro contribuí para o SUS.

2ª - Não

3ª - Não

19/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento tem estudos que comprovam sua eficácia e segurança, mas que tem um custo 
elevado. Porém, a não incorporação no tratamento pode levar a uma série de judicializações desnecessárias, pesando ainda mais nosso sistema 
judiciário e causando prejuízo para a vida de uma pessoa com pouca opção

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia tradicional, herceptin e tamoxifeno., Positivo: Controle de um câncer de mama her 2+ 
de grau elevado, Negativo: 

19/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto antes o diagnóstico, antes o tratamento é a maior chance de cura. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

19/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: Positivo, Negativo: Nenhum

20/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O custo, humano e financeiro, de uma paciente em tratamento menos eficaz, é mais elevado, tanto 
na esfera pessoal quanto governamental.

2ª - Não

3ª - Não
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20/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais tratamentos contra câncer no SUS melhor, TODOS os tratamentos aprovados pela 
ANVISA devem ser disponibilizados imediatamente aos pacientes, portanto sou FAVORÁVEL à incorporação do trastuzumabe entansina ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

20/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

20/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Extremamente necessário dar condições de sobre vida a todos e não somente aos políticos vê 
milionários

2ª - Não

3ª - Não

20/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existem dados científicos que subsidiam o uso deste medicamento na rede privada, ele faz parte do 
rol da ANS. Se é bom os bastante para ser preconizado para pacientes da rede privada, porque não deveria ser incorporado aos medicamentos 
disponibilizados pelos SUS? Cheira a discriminação. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe  e Pertuzumabe, Carboplatina e Docetaxel. . , Positivo: Usei Trastuzumabe  e Pertuzumabe para câncer 
de mama Her 2 + localmente avançado, com QT Neoadjuvante seguida de cirurgia e radioterapia, com ótimos resultados e pouquíssimos efeitos 
colaterais. , Negativo: O custo proibitivo para a imensa maioria da população.

20/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de todas as ferramentas possíveis para o tratamento

2ª - Não

3ª - Não

20/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já é comprovada a eficácia da aplicação do tratamento para essa doença... aumenta chances de cura 
e reduz possíveis recidivas. Deve ser incorporado o mais breve possível. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: Redução do tumor, Negativo: Muitos efeitos colaterais... inchaço... vômito... mal estar ...

20/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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20/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo e qualquer procedimento que venha a ajudar as pessoas deve ser incorporado ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

21/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento apresenta resultados positivos tanto em sobrevida livre de doença, quanto em 
sobrevida global. Além disso, traz ganhos importantes de qualidade de vida para as pacientes, uma vez que a incidência de toxicidade é muito 
menor que na quimioterapia citotóxica padrão.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Kadcyla (transtuzumabe-entansina), Positivo e facilidades: Paciente com diagnóstico de câncer de mama 
com metástase hepática já submetida a 3 linhas prévias de tratamento, apresentou resposta clínica completa após 4 ciclos de Kadcyla. Tal resposta 
permaneceu por mais de 1 ano, Negativo e dificuldades: Paciente apresentou uma toxicidade pulmonar leve, mas resolvida após suspensão do 
tratamento

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Transtuzumabe, Pertuzumabe, e vários outros quimioterápicos para uso associado (paclitaxel, docetaxel, 
capecitabina, doxorrubicina lipossomal e outros), Positivo: Pacientes apresentam resposta parcial na sua maioria, mas de curta duração, Negativo: 
Muita toxicidade hematológica (as vezes com risco de complicação), gastrointestinal, além da alopécia que interfere na auto-estima das pacientes

21/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: No momento uso Kadcyla, Positivo e facilidades: Menos efeitos colaterais, mais qualidade de vida, eficácia do 
tratamento., Negativo e dificuldades: Não tive resultados negativos

3ª - Sim, como paciente, Qual: Transtuzumabe, Pertuzumabe, anastrozol. , Positivo: Controle curto da progressão da doença , Negativo: Efeitos 
colaterais de difícil manejo, e o pouco espaço de tempo de progressão da doença, +- 1 ano.

21/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acabei de saber que tenho câncer de mama e estou tendo acesso a bons tratamentos, que o certo é 
ter para todos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Retirada de tumor e linfonodo sentinela., Positivo: , Negativo: 

22/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pacientes precisam de opção terapêutica mais moderna e eficiente.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe, Rituximabe, Pertuzumabe..., Positivo e facilidades: Maior sobrevida e melhor qualidade 
de vida para paciente,, Negativo e dificuldades: n/a

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Pertuzumabe, trastuzumabe.,.., Positivo: Maior sobrevida e melhor qualidade de vida para paciente,, 
Negativo: Baixa adesão 
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23/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

23/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, precisamos de toda tecnologia possível para tratar o câncer 

2ª - Não

3ª - Não

23/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Com diagnostico de cancer de mama com her2+ fiz uso da medicaçao T-DM1 cf protocolos e coberto 
por plano de saude particular

2ª - Sim, como paciente, Qual: Transtuzumabe + Entansina, Positivo e facilidades: Me sinto bem. Com exames realizados apos procedimentos 
mostrando normalidade e sem recidiva e/ou metastase, Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia tradicional + Trastuzumabe e Pertuzumabe. , Positivo: Nao houve reduçao do tumor mas tambem nao 
houve aumento de tumor nem metastase  cf exames realizados, Negativo: Neutropenia e anemia com a primeira serie de quimioterapia tradicional 
junto com Trastuzumabe + Pertuzumabe

23/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento com excelente perfil de reposta e tolerância pelos pacientes com câncer de mama 
HER2 metastático,  que se traduz em taxas de reposta e sobrevida, com manutenção da qualidade de vida, neste grupo de mulheres muitas deles 
economicamente ativa e com filhos que carecem de sua atenção.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe Entansina, Positivo e facilidades: Manutenção da qualidade de vida e sobrevida, Negativo 
e dificuldades: toxicidade manejável com ajuste de dose

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe, Pertuzumabe, Lapatinibe, Positivo: Terapia anti HER2, por tratar-se de terapia alvo, 
possui toxicidade manejável com resposta terapêutica e ganho de sobrevida, com qualidade de vida., Negativo: Toxicidade manejável

23/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque no SUS o alcance é muito maior

2ª - Não

3ª - Não

23/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existem muitas doenças com grande incidência que não são atendidas pelo Sus , deixando muitas 
pacientes sem respaldo de tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

23/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação ao SUS irá salvar muitas vidas.

2ª - Não

3ª - Não
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24/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devemos ampliar o acesso a novos tratamentos para câncer de mama, ainda mais tratando-se de um 
medicamento biológico, que geralmente, traz menos efeitos colaterais nas pacientes.  

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Como profissional da saúde que atua  na área de pesquisa clínica, estou sempre acompanhando os 
novos estudos, tratamentos para diversas patologias. Devemos inovar e implantar novas opções terapeuticas, não só, mas também para o 
tratamento de  CA de Mama, , Positivo: Uma nova opção opção terapêutica que pode trazer a cura e melhorar qualidade de vida para as pacientes, 
Negativo: 

24/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sendo o câncer uma doença grave e estando ela dentro do quadro de tratamento do DUS e, acima 
de tudo o direito à saúde estar em nossas leis como direito de todos e dever do estado, é necessário e com urgência que o medicamento seja 
fornecido pelo sus, assim como tantos outros. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Alectinibe, Positivo e facilidades: Baixos efeitos colaterais, controle da doença e qualidade de vida. , 
Negativo e dificuldades: Dificuldade de acesso devido ao valor e burocracia e demora no fornecimento pelo poder público. 

3ª - Não

24/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O acesso ao medicamento que aumenta a qualidade de vida ou a sobrevida de qualquer paciente 
oncológico deve ser incorporada ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

24/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos servem para prevenir doenças e salvar vidas.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: NOLVADEX, Positivo: PREVENÇÃO, Negativo: NENHUM

24/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os tratamentos para câncer de mama tem sido muito cheio de burocracia além de paciente de 
câncer de mama eu trabalho no faturamento do SUS de um hospital com apac&#39, s 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eu tomo tamoxifeno e já fiz quimio , Como faturista já presenciei algumas dificuldades com protocolo do 
her+, Positivo e facilidades: Qualidade de vida do paciente, chance de cura , Negativo e dificuldades: Dificuldade somente quanto a burocracia 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: As quimioterapias e os protocolos. Códigos disponível na tabela Sus e a dificuldade de conseguir usar o 
sigtap , Positivo: A qualidade de vida do paciente , Negativo: Nenhuma 

24/06/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pesquisas e os relatos de pacientes submetidas ao tratamento com trastuzumabe entansina são 
muito positivas. A maior parte das pacientes já chega ao tratamento em estadio avançado, portanto não pode ser discriminada mais uma vez por 
causa do custo. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: trastuzumabe entansina, Positivo e facilidades: Redução de efeitos colaterais, melhora da qualidade de 
vida e estabilidade da doença., Negativo e dificuldades: dificuldade de acesso a terapia.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Docetaxel, paclitaxel, trastuzumabe, pertuzumabe, gencitabina, vinorebilna, capecitabina., Positivo: 
Trastuzumabe e pertuzumabe possuem poucos efeitos colaterias e boa resposta terapêutica., Negativo: Anticorpos associados a quimioterapia ou 
somente quimioterapia associado a muitos relatos de efeitos colaterias importantes, que muitas vezes impossibilita a continuação do tratamento, 
mesmo com boa resposta terapêutica.
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24/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento é mais uma chance para pacientes como eu que tem/teve câncer de mamãe com 
metástase , de cura e de evitar o câncer voltar ou se espalhar.

2ª - Sim, como paciente, Qual: TDM1, Positivo e facilidades: Após químio, fiz duas cirurgias de retirada da mama e os linfonodos., Após fiz 
radioterapia., O último tratamento que estou recebendo TDM1 está sendo crucial para o câncer não voltar e isso me dá esperança., Tratamento 
com esse medicamento é muito eficaz e os efeitos colaterais são mais brandos. , Negativo e dificuldades: Nenhum.

3ª - Sim, como paciente, Qual: THC - Pertuzumabe, Positivo: Reduziu o meu câncer ., Negativo: Os efeitos colaterais apenas, mas nada é tão 
importante quanto ter a cura.

25/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu como paciente com cancer, entendo a importancia dos medicamebtos para trazer qualidade de 
vida no tratamento e perm8it8r que as pessoas se curem dessa doença q7e se manifesta por muitas vezes escondida

2ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz quimioterapia e após mastectomia pois tive carcinoma inflamatorio., Positivo e facilidades: Graças a deus tive 
poucos efeitos colaterais da quimioteramia e meu nodulo retroceu 100%, Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Crioterapia capilar, Positivo: Nao fiquei careca e meu cabelo após 2 meses voltaram a crescer mais rapidamente., 
Negativo: Nenhum

25/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

25/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Paciente com câncer precisam receber esse remédio

2ª - Sim, como paciente, Qual: Transtuzumabe Entasina, Positivo e facilidades: Diminuição dos nódulos, diminuição da captação no pet ct, 
estagnação da doença, Negativo e dificuldades: Efeitos colaterais normais de medicação oncológica

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tdm1, transtuzumabe , Positivo: Estagnação da doença por um tempo, Negativo: Efeitos colaterais normais

25/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Salva vidas!!! Tratamento eficaz!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Sou paciente oncológica . No caso dessa medicação meu marido usou  para o combate ao COVID. , 
Positivo e facilidades: Salvou a vida do meu marido. , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclib ,  hohe Xeloda, Positivo: Ribociclib  diminuiu as lesões em.50% mais infeliz mente  apareceram  2 lesões 
mínimas é foi preciso mudança de medicação. , Negativo: 

25/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento aumenta a sobrevida dos pacientes e trás mais qualidade de vida

2ª - Sim, como paciente, Qual: TDM-1, Positivo e facilidades: Impossibilitada de utilizar o tratamento convencional devido uma insuficiência cardíaca 
adquirida pós quimioterapia, o TDM-1 foi a solução que encontramos contra um câncer HER-2 + com envolvimento de linfonodos axilares. Além da 
proteção do medicamento, me trouxe mais qualidade de vida. , Negativo e dificuldades: Apenas aqueles associados a menopausa precoce 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, perjeta, taxol , adriamicina , Positivo: Bons resultados relacionados ao controle da doença , Negativo: 
Efeitos colaterais e adversos, como por exemplo, Insuficiência cardíaca. 
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26/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, vejo paciente em estagio avançado tendo resposta a medicação tendo possibilidade de serem 
submetida a tratamento cirúrgico

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: kadcyla, Positivo e facilidades: resposta patologica completa a medicato possibilitando abordagem 
cirurgia., Negativo e dificuldades: custo

3ª - Não

26/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Conheço uma paciente metastática em uso do TDM1 há 1 ano, após 3 anos de muito sofrimento com 
quimioterapia convencional. Uma vez metastática, a esperança do paciente é sempre ter um novo tratamento que controle a doença, quando 
houver progressão. O TDM1 tem esse papel, devolveu a vida a ela.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha colega (tbem sou paciente metastática, mas Her2 negativo) usa o TDM1 (trastuzumabe 
entansina)., Positivo e facilidades: Ela refere ter poucos efeitos colaterais, manejáveis (o organismo foi se adaptando). , Negativo e dificuldades: Não 
relatou.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ela fez 3 anos de quimio convencional, com muitos efeitos colaterais e dificuldade de controlar a 
doença. Não fosse o TDM1, que controlou a doença e ainda trouxe uma qualidade de vida antes perdida, talvez houvesse progressões que já a 
tivessem levado ao óbito., Positivo: Foram tentativas de postergar a progressão da doença., Negativo: Progressões da doença e perda substancial na 
qualidade de vida.

27/06/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/06/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A ASPRECAM integra um grupo de de advocacy chamado Comissão Minas Contra o Câncer, junto a 
outras Organizações de Sociedade Civil e projetos sociais, que apoiam e defendem os direitos dos pacientes oncológicos. Em anexo, enviamos um 
manifesto que explica nosso pensamento.. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Trastuzumabe entansina em monoterapia para tratamento de pacientes com câncer de mama HER2- 
positivo metastático ou localmente avançado não ressecável, com tratamento prévio de trastuzumabe e um taxano.., Positivo e facilidades: Além de 
melhorar a qualidade de tratamento e aumentar a sobrevida da paciente, percebemos que as pacientes, ao terem acesso a todas as opções para 
seu tratamento ficam mais tranquilas e emocionalmente mais equilibradas. Também, os efeitos adversos são aceitáveis., Negativo e dificuldades: A 
falta de acesso ao medicamento na rede SUS, traz angústia e stress para a paciente e mesmo com a judicialização os prejuízos à jornada da paciente 
pelo tratamento. são inevitáveis, devido ao tempo de espera.

3ª - Não

27/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu sou a favor da incorporação pois trata-se de uma nova tecnologia no combate ao câncer de mama 
e necessária para enfrentamento do câncer no Brasil além da qualidade de vida de pacientes.

2ª - Não

3ª - Não
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27/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e cirurgia para câncer de mama triplo negativo , Positivo: Estou em remissão há 12 anos. , Negativo: 
Tive todos os efeitos previstos na quimioterapia além da recuperação de uma mastectomia radical bilateral 
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